

Blumenbeet der Klasse 1a

Mitte November vor dem ersten Frost und Schnee durften wir, die Klasse 1a, mit jeder Menge Eimern, Schaufeln und Blumenzwiebeln im Gepäck zum Garten Eden in Bermatingen laufen. Dort haben wir unser eigenes Blumenbeet bekommen. Gemeinsam mit Frau Meurs haben wir zuerst Erde abgetragen. Dann haben wir einen Draht als Schutz vor den Wühlmäusen hineingelegt. Diesen Draht mussten wir dann wieder mit etwas Erde zudecken. Erst danach durften wir endlich unsere 600 Blumenzwiebeln verteilen. Die Blumenzwiebeln hat Frau Strobel bei bulbs4kids für unsere Klasse gewonnen. Wir sind so gespannt, wie die vielen Narzissen, Tulpen, Krokusse und Hyazinthen im Frühjahr in unserem eigenen Blumenbeet blühen.

Klasse 1a

